

異例の暑さが続き、11 月中旬まで半袖で過ごせましたね。急に寒さが増してきて、秋をゆっくりと感じることもなく、一気に冬を感じる季節となりました。今年も残り一か月となり、4月からを振り返ると、食事、排泄、着脱の全てに大きな成長を感じます。「やってみよう、やってみたい」と様々な事に挑戦し、元気いっぱいの子どもたちの姿を見て嬉しく思います。今月も笑顔いっぱいで過ごせるように努めていきます。

生活発表会では「どうぞのいす」の劇遊びをします。楽しく、そして意欲的に取り組めるよう、一人ひとりの頑張りや成長を見守りながら進めていきたいと思います。少し恥ずかしがったり、張り切ったり、色んな表情を見せてくれる姿がとても可愛い子どもたちです。また、先日植えたイチゴの苗に、「まだ、イチゴなってない。」と言いながら、水やりをしています。そら組なったら収穫しようね。



## そら1

秋から冬へと移り変わり、寒さも少しずつ感じられるようになってきました。とはいえ、元気いっぱいの子ども達。お外に出ようと誘うと「やったー!」と大喜びで、ジャングラミングの上からのぼり棒でスルスルと下りたり、うんていの端から端までを一つとばしで渡っていけるように頑張ったり、かけっこしたりと夢中になって遊んでいます。お部屋に戻る頃には体もぽかぽかしていますよ。

今、子ども達は 14 日(土)発表会に向けて劇の練習に取り組んでいます。台詞を言ったり歌ったり、役になりきって楽しんでいる姿を観て頂けるように練習を重ねていきたいと思います。

早いもので今年もあとひと月。健康管理に気を付けて風邪をひかないようにし、元気に 2 学期を終えられるようにしましょう。



#### ゆめ1

外はすっかり寒くなり、いよいよ冬がやってきたことを感じます。

そんな中でも子ども達は、ドッチボールにピクミンおにごっこ、がんばり豆ができるまで頑張っている うんていやのぼり棒と元気いっぱいです。

先月から取り組んでいる劇遊び「じごくのそうべえ」では、難しい言葉に苦戦中。ですが友達同士で教え合い、日々の練習を積み重ねて、本番では練習の成果を発揮してくれると思います。

12 月は、子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。もちつきやクリスマス会では、ゆめ組だけがおもちをつき、キャンドルサービスを楽しみます。もちつき会では、昔ながらの伝統行事の雰囲気を感じながら皆で協力しておもちをついたり、クリスマス会ではお友達と一緒に楽しいという気持ちを共有したいと思います。



### ほし2

寒さが増してきてゆっくり秋を感じる暇もなく、一気に冬らしい季節となりました。今年も残り 1 か月となり、この 1 年間を振り返っては子どもたちの成長を感じています。様々なことに挑戦し、元気いっぱい過ごしてくれて嬉しい限りです。子どもたちは生活発表会に向けて、友達と一緒に参加することを楽しんだり、伸び伸びと自分を表現したりできるよう取り組んでいきたいと思います。又、先月植えたいちごの苗のお世話もおいしい実をつけるまで頑張りたいと思います。赤く実る頃には、子どもたちも大きく成長することと思います。とても楽しみですね!

寒さに負けず、元気に戸外で遊び、丈夫な体作りを目指します。12 月は「もちつき」「生活発表会」「クリスマス会」等楽しい行事がたくさんあるので、引き続き風邪や感染症に気を付けて手洗い等を徹底し、元気に年越しできるよう努めていきます。



### そら2

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは、部屋から見える山の色や1くみの部屋から見える木を見て、葉っぱの色が変わってきたことや、葉が散っていく様子を見たりして冬の訪れを感じているようです。寒い日も「外で遊びたい」と園庭遊びが大好きで、ジャングラミング、おいかけっこやだるまさんがころんだ等を楽しんでいます。体をたくさん動かすことで暖かくなることを感じている様子も見られます。

終わりの会の時に、お当番さんに気持ちカードを使って『今日の気持ち』を発表してもらっています。毎日繰り返すうちに、友だちの話を聞き共感できるようになってきました。友だちとのつながりも深まってきたようでとても嬉しく思います。

12 月はもちつき会、クリスマス会、なかよし会(一緒に遊んだり、給食を食べたりします)など、楽しいことがたくさんあります。全員で参加できますように。また、大掃除を行い、気持ちよく新年が迎えられるようにしたいです。



# ゆめ2

発表会の練習に勤しんでいるゆめ 2 組さん!!「先生!ここ(セリフ)〇〇って言っていい?」やセリフに合わせた動きを「こうしたら?」などいろんな案を出してくれています。劇中歌の歌詞やリズム、ダンスの振付けも子どもたちが考えてくれました。子どもたち主体の劇をお楽しみください。

今年も残すところ後1か月となりました。一段と寒さが増していますが、感染症に気を付けながら、楽しく充実した毎日を過ごしていきたいと思います。

12 月は行事が盛りだくさん☆もちつき会では子どもたちがおもちをつき、クリスマス会ではキャンドルサービスをします!今月も身体を動かし、子どもたちと元気いっぱい遊びたいと思います!!

